
令和 2年度 第 2回理事会 

日時：令和 2年 7月 11 日 13：30～15：00 場所：平成医療短期大学 

出席者：須貝会長、廣渡氏、君垣氏、柴氏、寺倉氏、 

山河氏、森島氏、藤井氏、水上氏、宮園氏、中島氏、安井氏、 

廣瀬武氏、鈴木氏、林節氏、吉田氏、宇佐美氏、原氏、奥谷氏、国枝氏 

 

会長（須貝） 

報告事項 

■新型コロナウイルス（COVIT-19）への対応について 

 ①当面 8月まで研修会の中止（日本作業療法士協会の指針に基づく） 

 ②ZOOMの法人契約にて Webの活用（協会より助成金あり：3万円）など 

■養成校入学式来賓出席 

 県下養成校 3 校の入学式、来賓出席取りやめ 

■会計監査 

 日時：令和 2 年 4月 10 日 19 時～ 場所：羽島市民病院 

■47 都道府県委員会 

 日時：令和 2 年 4月 11-12→中止 

■総会議案書確認作業 

 日時：令和 2 年 5月 16 日 場所：平成医療短期大学 

 

検討事項 

■医療福祉・介護現場等ニーズ調査について 

 医療従事者や介護現場の負担が軽減するようなアイデアがあれば出してほしい。 

■キッズタウンぎふ出展について 

 日時：令和 2 年 8月 23 日 場所：OKB アリーナ 

 内容：児童による職業体験イベント 対象：年長～小学校 6年生 

 担当部局：事業部 吉田部長 

 例）徳島県では認知症に対する対応について 

 イベント参加可否について…期間の猶予が許せば参加方向 

■豪雨災害について 

 安否確認のアプリ活用 

 案）飛騨圏域だけ安否確認の連絡をとる→近日中に安否確認を送る 

 

 

 

 



広報部（田原） 

■ごったに 98 号 

発送日：8月中旬から下旬 

内容：巻頭言、活動報告、岐阜県リハビリテーション協議会便り、広報取材ページ、新入

会員紹介、特集記事（新理事の紹介）→7/25 までにコメントを 

 

地域リハ推進部（藤井） 

報告事項 

■地域包括ケアシステム構築に向けたリハ専門職の人材育成に関わる研修会の打ち合わせ 

■各務原市フレイル予防推進事業の事前打ち合わせ会 

■地域ケア会議への OT派遣予定 

■地域ケア会議および介護予防・日常生活支援総合事業に関する臨時 Web 研修会 

■日本 OT協会主催地域支援事業に資する人材育成研修会 

■令和 2年度岐阜県介護予防推進会議（運動器の向上部会） 

■今後の地域リハ推進部の予定 

 

生涯教育部（林節） 

■生涯教育手帳移行手続きについて 

 手帳の移行期間：令和 2年 6月 24日～令和 3年 3月 31 日 

■臨床実習者指導者講習会について 

 コロナの影響で昨年度 2月に開催予定であった講習会が開催できず。今年度は 3 回の講

習会を実施する予定。 

 令和 2年度 

 岐阜県理学療法士会 共催 

 第 1 回：令和 2年 10月 3-4日 平成医療短期大学 100 名 

 第 2 回：令和 2年 10月 31-11 月 1日 岐阜保健大学 60名 

 第 3 回：令和 2年 11月 28-29 日 中部学院大学 100 名 

 

地方局（飛騨：野尻） 

今年度の新たな取り組みはなし。 

今後飛騨圏域でどのような活動を行っていくべきか、圏域の会員に声をかけ方針を決める 

 

地方局（岐阜：水上） 

■昨年度までの活動実績 

 岐阜県域を 5 ブロック制に組織化し、ブロック単位での活動を推進 

 ブロック長・副ブロック長により各ブロックの連絡網を作成 



 行政や地域包括支援センターをはじめとする地域からの要請応答 

■昨年度の課題 

 各ブロックによる積極的な活動に至らない 

 介護保健領域施設の OT とのコネクションがない 

 特に女性会員の活動の場を提供できない 

 元より存在する横のつながり以上に波及できていない 

■今後の予定 

 各ブロックにおけるブロック長・副ブロック長の選任 

 ブロック連絡網の再編  

 ブロック別活動の推進 

 

事務局（山河） 

■IT 部 メール配信 10 件 

 配信メールのバックナンバー閲覧→令和 2年 4月より閲覧可能 

■会員情報部 会員数：583名 （入会者 19名 退会者 26名） 

 例年のこの時期と比べて、会員数は少ない→学会開催が中止となった影響か？ 

会員名簿については次回の広報誌と同封予定 

検討事項 

■活動費=会議費という現状の見直し 

■年会費について  

県士会活動の縮小に伴う値下げを検討 

6.000 円のうち、1.000 円は学会参加費として上乗せした分。今年度は学会中止となった

ため今年度のみ、年会費を 5.000 円にしてはどうか？→要検討 

■政府より岐阜県士会向けに 1万枚のマスクが届いている。 

配布方法について検討。→ある程度、県士会での備蓄を確保した上で残りは各会員に分配。 

 

現職者研修（森島） 

■今年度はコロナウイルスの感染拡大予防のため計画していた研修会を延期した。 

 

検討事項 

■オンライン開催の検討 

 今年度は共通研修、選択研修 1回ずつできれば…→法人での ZOOM は未契約 

 協会の eラーニングを活用してはどうか？ 

 9 月以降であれば、ソーシャルディスタンスを保って開催してはどうか？ 

 

 



学会（古桧山） 

学会開催は 1年延期 

日程：令和 3年 6月 27日（日） 

会場、講師についてもそのままで開催予定。 

 

災害（廣渡） 

報告事項 

7月 8 日にリハビリテーション協議会として「災害対策本部」を設置 


